



Lehrveranstaltungsbefragung

Sehr geehrte Studierende,

der/die Lehrende dieser Veranstaltung bittet Sie heute um Teilnahme an der Lehrveranstaltungsbefragung. Die Ergebnisse erhält er/sie in anonymisierter Form in den nächsten Tagen, um Sie Ihnen vorzustellen und mit Ihnen zu besprechen.

Verbesserungen in der Lehre erfordern Ihr Feedback und Ihre aktive Mitgestaltung. Das Stuttgarter Evaluationsmodell trägt zur systematischen Weiterentwicklung der Qualität von Studium und Lehre bei. Die Universität Stuttgart legt viel Wert auf die Qualität ihrer Lehrveranstaltungen. Helfen Sie uns heute, diese zu bewerten und gemeinsam mit Ihnen zu verbessern.

Vielen Dank für Ihre Beteiligung!

Ihre Meinung zählt! Das Stuttgarter Evaluationsmodell gibt Studierenden viele Möglichkeiten, ihre Einschätzungen zur Qualität der Lehre einzubringen. Zum Ende der Vorlesungszeit werden für ausgewählte Module Berichte erstellt, die von Lehrenden und Studierenden gemeinsam kommentiert werden. Neben den internen Evaluationsverfahren führt die Uni Stuttgart Absolventenstudien durch und beteiligt sich am Studienqualitätsmonitor.

Mehr Informationen zum Stuttgarter Evaluationsmodell: www.qe.uni-stuttgart.de